

Neuer Weg

Halbmonatsschrift für aktuell. Fragen der Arbeiterbewegung · Herausgegeben vom Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands · Redaktion: Berlin N 54 · Wilhelm-Ploek-Straße 1



RUDOLF MIESSNER

Karl Liebknechts Vermächtnis erfüllen!

Die III. Weltfestspiele der Jugend und Studenten stehen im Zeichen des internationalen Kampfes der Völker um den Frieden. Wer das Glück hat, in diesen Tagen in Berlin zu sein, wird empfinden, daß die demokratische Jugend der ganzen Welt gerade in der Hauptstadt Deutschlands ihre Bereitschaft, den Frieden zu verteidigen, in allen Kundgebungen, in allen Veranstaltungen, im Inhalt ihrer Lieder, Spiele und Tänze, in den sportlichen Wettkämpfen, in ihren gesamten nationalen Kulturprogrammen zum Ausdruck bringt. Es spricht aus aller Äußerung nicht nur die Sehnsucht nach dem friedlichen Leben, es ist nicht nur ein Traum von Frieden und Frohsinn — das uralte Symbol des Friedens, die Taube, verkörpert mit ihren ausgebreiteten Schwingen und mit den Krallen die starke Kraft der weltumspannenden Friedensbewegung. In den Millionen, die durch die Straßlmärsche Berlins marschieren, in ihren Köpfen und Fäusten ist der Frieden wohl verwahrt. Sie alle wissen, daß der großartige Verlauf der Weltfestspiele die auf den Straßen und Plätzen Berlins zur Schau getragene Lebensfreude der Jugend der ganzen Welt aus dem Bewußtsein erwuchs, daß ihr in den kommunistischen und Arbeiterparteien die jahrzehntelange Erfahrung der kühnen Erneuerer der Gesellschaftsordnung, der Schöpfer der weltumspannenden Solidarität der Arbeiterklasse, der Erbauer des Sozialismus und Kommunismus leitend und helfend zur Seite stand. Diese Jugend gibt täglich überzeugende Beweise ihres Vertrauens zur führenden Kraft im Weltfriedenslager, zur Sowjetunion. Die Freundschaft, die gerade den jungen Sowjetmenschen entgegengebracht wird, ist von mitreißender Überzeugungskraft. Diese Jugend ist ehrlich bereit, die unter größten Opfern für die Jugend der ganzen Welt erkämpften Errungenschaften zu verteidigen. Sie weiß auch, daß der wiedererstehende deutsche Imperialismus als Hauptverbündeter des USA-Imperialismus mit der remilitarisierung in Westdeutschland, mit Truppenübungsplätzen, Lehr'schen Militärformationen, mit Sprengvorbereitungen, Waffenherstellung, Presse, Radio und Film, mit Terror und Verboten, mit Nazi-Generälen und SS-Divisionen die größten Anstrengungen macht, so schnell wie möglich die Ausgangsbasis für den Krieg gegen die Sowjetunion zu

